

Jubiläum

2023-02-28 07:00 (Kommentare: 0)



Herzliche Gratulation

Am 01. März vor 30 Jahren ist Herr Steffen Schulze

in die Prestle Firmenfamilie eingetreten.

Während dieser 30 Jahre haben wir Herr Steffen Schulze
als sympathischen Kollegen und engagiertes "Familienmitglied" erlebt.

Für all Seine Leistungen und Seine Loyalität

danken wir ihm heute ganz besonders.

Bei unserer traditionellen Weihnachtsfeier werden
wir ihm im Kreise aller Mitarbeiter unsere Anerkennung aussprechen.

Biberach, 01. März 2023

die Geschäftsleitung